

## 一秋の自然 ほしぐみ昆虫館を作っています♪

11月8日(金) ほし1組



涼しい日が続き戸外での活動が増えてきたこの頃、子どもたちは「今日も虫お るかな」「コオロギ捕まえたい!」と虫探しに夢中です。

捕まえた虫を嬉しそうに見せてくれたり大事に持っていたりする姿から、虫が 大好きな子どもたちの気持ちを形にできないかな…と思い、保育室に昆虫館を作 ってみることにしました!

## ①捕まえた虫をパシャリの写真を撮っています

「先生!見て~!」と子どもたちが持ってきてくれた虫を撮影し、保育室に

貼ることにしました♪









すると…

こんな気持ちが生まれてきました

自分が捕まえた虫を 友だちにも教えてあげたいな

もっと色んな虫を 見つけてみたいな

名前はなんていうのかな? この虫のこと知りたい!

幼虫ならかわいい

虫嫌いやったけど



この虫、私(僕)が見つけたんだよ!





この幼虫大きくなった

発見が嬉しい♡



虫探しって楽しい

じっくり見ています

ら何になるん?

虫、16 も見つけたね

## ②友だちと一緒に虫探しを楽しんでいます

以前は一人で黙々としていた虫探しも最近は、友だちと一緒に探す、友だち と一緒に見つけた喜びを共有する姿が多く見られるようになってきました♪ 友だちと一緒に活動する喜びをこれからもたくさん感じられるように関わって

いきたいです。



トンボ捕まえた!



見せて~!

葉っぱの上に何か卵があるより みんな見てみて~。





そっちに虫いる?

